



VfR Wiesbaden e.V.

Tag der Sportvereine am 13. Mai 2017 auf dem Wiesbadener Schlossplatz



Auch 2017 hat der VfR Wiesbaden wieder am Tag der Sportvereine teilgenommen, der jährlich vom Sportkreis Wiesbaden veranstaltet wird. In diesem Jahr waren wir vertreten mit zwei Pavillons, an deren Rückwand das VfR-Banner angebracht war und einen Mini-Tennisplatz, der von zahlreichen jungen und älteren Besuchern zu Tennisversuchen genutzt wurde.

Auf unserem Plakat vor den Pavillons wurde den Besuchern, wie im letzten Jahr, eine Übersicht der Sportangebote des VfR präsentiert.

Insgesamt war ein größeres Interesse als im Vorjahr zu verzeichnen und es bleibt zu hoffen, dass die verteilten Infomaterialien auch den einen oder anderen motivieren können, künftig Mitglied im VfR zu werden.



Nochmals herzlichen Dank an Ramona Rudolph, die sich für Tennis-Flyer und Plakat verantwortlich zeichnete, sowie an alle anderen, die ebenfalls aktiv bei Vorbereitung und Durchführung mitgewirkt haben, um unseren VfR auf dem Schlossplatz zu präsentieren.